

令和 3年 9月 28日

当院に入院・通院する患者の皆様

関係機関各位

社会医療法人敬愛会中頭病院

院長 下地 勉

(公印省略)

中頭病院入院中患者の新型コロナウイルス感染について（第一報）

令和3年9月19日（日）入院患者1名に新型コロナウイルス感染（COVID-19）が確認されました。当該患者は家族内感染事例と判断し当該病棟の感染対策を実施しております。

さらに同日、濃厚接触者として定義していた同室患者1名が新たに新型コロナウイルス感染症（COVID-19）を発症しました。

その後9月27日時点で同病棟より3名の患者さんの陽性が確認されました。（合計5名）院内感染が疑われるため、当該病棟での感染対策を継続するとともに、引き続き同室患者及び共用スペース利用者に対しPCR検査を実施しています。

同病棟を退院された患者さんについては、当院より患者さんへご連絡し適切に対応しています。職員の陽性者は確認されておらず、診療についても通常通り行っております。

今後の状況については、隨時当院ホームページで進捗状況を報告いたします。

当院に入院・通院する患者の皆様、関係機関の皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします